

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0113/2015

Beratung im **Stadtrat** am **17.09.2015**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN zu den knapp 100 Wohnungen, die an Flüchtlinge vermittelt wurde

Antwort:

1. In welchen Stadtteilen wurden wie viele Wohnungen angeboten und vermittelt?

Es wurden in fast allen Stadtteilen Wohnungen angeboten und vermittelt. Hauptsächlich kamen die Angebote aus den Stadtteilen Metternich, Güls, Neuendorf, Rübenach, Niederberg, Lützel und südliche Vorstadt.

2. Wieviele Flüchtlinge sind in diesen 94 Wohnungen insgesamt untergebracht?

Bislang konnten 96 Personen vermittelt werden.

3. Wurden alle diese Wohnungen vorher durch Mitarbeiter des Sozialamtes besichtigt und auf Mängel überprüft?

Ja.

4. Wieviel Prozent dieser Wohnungen wurden allein durch das Sozialamt vermittelt und wieviel Prozent wurden durch ehrenamtliche Initiativen vermittelt?

Alle Wohnungen wurden durch das Sozialamt vermittelt.